

Presidencia del Gobierno	Vicepresidencia / Empleo, Políticas Sociales y Vivienda	Economía, Industria, Comercio y Conocimiento	Presidencia, Justicia e Igualdad	Hacienda	Sanidad
Política Territorial y Sostenibilidad	Obras Públicas y Transportes	Educación y Universidades	Agricultura, Ganadería, Pesca y Aguas	Turismo, Cultura y Deportes	Seguridad y Emergencias

Política Territorial y Sostenibilidad / Política Territorial

Política Territorial

24 de junio del 2016 - 14:10

Política Territorial ofrece a los ciudadanos el acceso gratuito al planeamiento urbanístico sistematizado de los municipios canarios

Los trabajos se han desarrollado en el marco del Programa Urbanismo en Red al que se ha adherido el Gobierno canario

Imprimir Noticia



La Consejería de Política Territorial, Sostenibilidad y Seguridad del Gobierno de Canarias, que dirige Nieves Lady Barreto, ofrece, a través del visor web de la Infraestructura de Datos Espaciales de Canarias (IDECanarias) (<http://visor.grafcan.es>), acceso de manera gratuita y para todos los ciudadanos a la sistematización del planeamiento urbanístico de los municipios canarios y de los Espacios Naturales Protegidos.



Los trabajos de sistematización se han desarrollado en el marco del Programa Urbanismo en Red al que el Ejecutivo canario se adhirió en 2010 a través de una adenda al Convenio Marco de colaboración entre la empresa pública estatal Red.es y el Ministerio de Fomento. La coordinación del Ejecutivo canario con Red.es ha corrido a cargo del Servicio de Estrategia de Información Territorial de la Viceconsejería de Política Territorial y la empresa pública Cartográfica de Canarias (Grafcan), la cual ha participado en la ejecución de los trabajos.

Los objetivos generales por los que se concibió el programa Urbanismo en Red son la conversión del planeamiento urbanístico en información digital, introduciendo herramientas que faciliten su explotación y mejoren la eficiencia de su gestión; garantizar el acceso transparente al planeamiento, potenciando así la participación ciudadana en la definición de los nuevos planes y actuaciones; y el fomento de la interoperabilidad con las distintas administraciones y agentes. En el caso particular de Canarias, este proyecto se ha focalizado en concluir los trabajos de sistematización de planeamiento iniciados por la Consejería de Política Territorial en el año 2006. También se han acometido actuaciones de formación y despliegue de herramientas.

El planeamiento es un instrumento clave en el desarrollo económico de los municipios. Concreta la aptitud del suelo, tiene influencia en su marco jurídico y condiciona en un alto porcentaje su valor económico. Sin embargo, tradicionalmente la información urbanística no ha sido de fácil acceso para la ciudadanía y la complejidad de su interpretación ya que, por lo general, requiere de asistencia técnica especializada. Además hay que considerar la inexistencia de una norma común que homogenice términos y conceptos, modelos de datos y simbología de representación.

Consciente de estas circunstancias, la Viceconsejería de Política Territorial, durante este año 2016 tiene previsto iniciar los trabajos de especificación, desarrollo e implantación del Registro de Planeamiento de Canarias y continuar con las actividades de actualización de planeamiento sistematizado.

Acuerdos de Gobierno

Agenda de Actos Públicos

Intervenciones

Sala de prensa online

Redes Sociales

Transparencia

Incidentes 1-1-2 Canarias

ÚLTIMAS NOTICIAS | LO MÁS LEIDO

Dos fallecidos tras la precipitación de un vehículo a un estanque con agua en Gran Canaria